

# 中野キャンパス通信

発行：学校法人花沢学園 明聖高等学校 中野キャンパス  
東京都杉並区高円寺南 5-15-3 TEL. 03-5340-7210 URL : <https://www.meisei-hs.ac.jp>

2024  
September  
No. 1

『中野キャンパス通信』の  
発刊にあたり

今年度より、学校新聞『中野キャンパス通信』を発刊することとなりました！生徒たちの学校生活や研修・行事等の様子が伝わる記事を満載でお届けします。今後は、学期が終了するごとに発刊をしていきます。どうぞよろしくお願いいたします！



花澤キャンパス長の言葉では、最初の授業ということで3つの「ない」についてお話をありますたが、皆さんは覚えていましたか。3つの「ない」とは「焦らない」「比べない」「叫まない」です。「焦らない」とは、周りと比べず自分のペースで勉強やスポーツなどに取り組むこと。「比べない」とは、苦手なことがあっても、自分の得意分野を見つけて自分の個性や良さを發揮すれば良いということ。「叫まない」とは、自分一人で抱え込まずに周りの友人や先生を頼り、現状を打破することでしたね。

また、新入生代表として1年C組の江原舜さんが立派に「誓いの言葉」を務めました。

## 1年A組



## 1年B組



新入生代表として1年C組江原舜さんは、明日から始まる高校生活では、それぞれの教育環境の特性を生かし、それぞれの「yles」で、より多くの経験を積み、大きく成長したいと思います。

私の高校生活の目標は、一コースの勉強を頑張ることと、たくさんの方人を作ること、行事に積極的に参加することです。特に、10月に行われる学園祭で、クラスで出し物をすることを楽しみにしています。新しい環境で、新しい仲間たちと、思いやりを持ちながら切磋琢磨し、充実した高校生活を送りたいです。そして、高校生として自ら考え行動する姿勢を身につけたいと思います。明聖高等学校の教育目標である「自主自立」を目指しながらも、これから的生活をめいっぱい楽しみたいと思



令和6年4月10日  
新入生代表  
1年C組 江原舜

時には悩み、くじけそうになることもあるかも知れませんが、仲間や先輩、先生方、家族の力も借りて、乗り越えていきたいと思います。これから3年間、夢や目標に向かい、勉学に励み、様々なことに積極的に挑戦し、何事にも一生懸命取り組むことを誓います。



誓いの言葉

名した後、新入生の「一人」人が「入学許可証」を受け取り、明聖高校の仲間入りをしました。みんな緊張する中、担任が呼んで、明聖高校の中野キャンパスに入りました。式を挙行しました。

今、私たちの胸のなかは、新たなスタートラインに立った緊張感とこれからの中野キャンパスへの期待でいっぱいです。

入学までの道のりや決意は異なりますが、きっと誰もが希望を持つこの日を迎えていると思います。

今日から始まる高校生活では、それぞれの教育環境の特性を生かし、それぞれの「yles」で、より多くの経験を積み、大きく成長したいと思います。

私の高校生活の目標は、一コースの勉強を頑張ることと、たくさんの方人を作ること、行事に積極的に参加することです。特に、10月に行われる学園祭で、クラスで出し物をすることを楽しみにしています。新しい環境で、新しい仲間たちと、思いやりを持ちながら切磋琢磨し、充実した高校生活を送りたいです。そして、高校生として自ら考え行動する姿勢を身につけたいと思います。明聖高等学校の教育目標である「自主自立」を目指しながらも、これから的生活をめいっぱい楽しみたいと思

# オリジナルデザイン完成!



1年生にとって初めての研修で、U.F.O.の蓋をデザインするワークショップに参加しました。U.F.O.の蓋は、生徒たちが自由に想像力を發揮して描いたキャラクターたちで、個々の個性が表現されています。

5月17日（金）に、よみうりランドにてオリエンテーション研修を行いました。1年生にとっては初めての研修♪仲間と充実した1日を過ごしました。

当日は学年全員で園内に入場してから班別自由行動となりました。その後はクラスごとにカップ焼きそば『U.F.O.』の蓋を手にすることができました。U.F.O.の蓋のデザインは十人十色で、この時間までに楽しくて、工夫を凝らして好きなキャラクターを描いたりして、各々が楽しんでいました。



## ✿1年生の感想

「班員と遊んだり、歌を歌つことが楽しかった。」「普段話すことができて良かった。」「U.F.O.のワークショップが楽しかった。」

「初めての行事を楽しく参加することができて嬉しかった。」「班員と一緒に観覧車に乗って楽しかった。」「アトラクションの待ち時間の会話が楽しく印象に残った。」「班長が周りを気にかけてくれたおかげで緊張することなく楽しむことができた。」

「帰りの電車で同じ班の友達からLINEが来て嬉しかった。」



研修開始時には、初めて会話をする班員にドキドキしている生徒もいましたが、園内を散策していると、ジェットコースターに乗ろうと列に並んでいる班やクレープに舌鼓を打っている班など、笑顔の中に会話が弾む姿が多く伺えました。

今回の研修では、時間を守ることの大切さや集団行動の際にお互いを思いやる大切さを学びました。そして、友人との親睦を深めるという、この研修の最大の目的を果たすことができました！



## 1年B組



90!!





風と太陽光強すぎっ！



## 着いたぜ南国！

5月21日（火）～24日（金）に、海外研修を行いました。舞台は常夏の島グアム。生徒も引率教員も胸の高鳴りを抑えきれないまま成田空港発の飛行機に乗り込みました。

約4時間のフライトを終えて降り立つたグアムでは、灼熱の太陽が生徒のホームシックを焼き尽くし、ボルテージはいきなり最高潮に！しかし



## ナイトマーケットオオ！

し、スケジュールの都合上、初日はホテルへ直行。南国仕立てのビュッフェを食し、2日目以降の行程に備えて休みます。

※ 研修2日目

ここからが海外研修本番！

と言つても過言ではあります。

がら平和学習として、悲恋の

馬ーチケット。広場は音楽に溢

れ、食べ物やお土産の屋台で

埋め尽くされてお祭りさなが

らでした。ココナッツに直接

ストローを刺しておいしそう

に飲む生徒、分厚い肉と大盛

りの焼きそば＆焼き飯が詰め

込まれたお弁当の量に驚く生

徒。

海では、前日に増してはしゃ

ぎまわる生徒たち。ボートを

借りて遊ぶ生徒や街を散策す

る予定だったものの、海を目

の当たりにしたら、好奇心を

抑えきれず、私服のまま海に

飛び込む生徒の登場もあり、

ビーチがそれはそれは賑やか

でした。

そして夕食の時間。食事会

場では、教員が演じるエンタ

メステージが開催されました。



## ※ 研修3日目



再びタモン地区散策班と海水浴班に分かれ、まだグアムを満喫します。タモン地区の街では、本物のハンドガンを使った射的をする生徒もいて、使用済みの薬莢をもらつて喜んでいました。

## ※ 研修最終日



各々の先生が普段の学校生活では絶対に見せることのないエンタメな姿を披露し、生徒たちは爆笑の渦に包まれ、一生の思い出ができました！

アモールでお土産を購入しました。アニメグッズの充実っぷりにほだされて、推しのグッズを買う生徒で溢れています。

「楽しかった！」「面白かった！」「また行きたい！」など、様々な感想を胸に帰路に着きました。



## グアムで大冒険！



